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Zitat von Glubbman 

Ich kann die übermäßige glorifizierende Betrachtung Bornemanns auch nicht teilen.

Vielen hat geklappt... aber es gab auch "der taucht unter, was mach der überhaupt",
warten auf sich öffnende Fenster die sich nicht öffnen und Ivo kommt, "3 Mio ist das
neue ablösefrei.. mimimi", Schönrednereien nach katastrophenspielen die an
Halluzinationen grenzten

Wieder das typische, ex Leute waren alles doch so 100% toll.

Bornemann hat mit seinen Transfers meist in die Schüssel gegriffen und der Aufstieg der hier
gern als Argument für seine Leistung gebracht wird passierte mit einem Stammkader der von
seinem Vorgänger zusammengestellt wurde in einem Jahr ohne wirkliche Konkurrenz. Das soll
die Leistung der Mannschaft und des Trainers nicht schmälern weil du trotzdem nach 34
Spieltagen oben stehen musst, aber sollte das ganze zumindest etwas realtivieren.

Die Performance von Borne in der ersten Liga war angefangen damit mit einem Kader ohne
relevant Liga und Abstiegserfahrung die Saison bestehen zu wollen über die Bankrotterklärung
in der Winterpause bis hin zu dem Köllnergeblödel einfach schlecht.

Ich trauer Borne keine Träne nach und habe auch arge Zweifel an der These das wir mit ihm
was anderes wären als ein mittelmäßiger Zweitligist.

Aber, er hat im Rahmen seiner Möglichkeiten hier seriös gearbeitet und das man so einen Ohne
jeglichen Plan entlässt war in unserer Lage einfach nur saudumm.
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